
LiSA サポーターズ外部研修等参加報告書 

1 研修等名 「第 2 回県高 P 連相模原地区協議会役員会および連絡会」 

2 会場   神奈川県立上溝高等学校 

3 参加者  サポーターズ会長、校長、学校書記 

サポーターズ副会長（連絡会から参加） 

4 日時   令和 6 年 3 月 16 日（土）役員会 13：00～14：30、連絡会 15：00～17：00 

5 内容 

幹事校会長挨拶 

上溝高等学校 

幹事校校長挨拶 

  上溝高等学校校長 

議事 

⑴ 令和 5 年度決算中間報告について 

令和 5 年度予算執行状況を現時点での決算報告および次年度予算案に向けて説明された。 

内容は、以下のとおり。 

【収入の部】 

費目 令和 5 年度 

予算額 

令和 5 年度 

決算額（現在） 

令和 6 年度 

予算案 

予算案摘要 

前年度繰越金 91,115 91,115 264,796  

地区会費 325,000 325,000 325,000 25,000×13 校 

 

高 P 連交付金 315,000   315,000 165,000 100,000/地区 

補助加算額 

5,000×13 校 

150,000 健全育成補助交付金 

150,000 要申請 

雑収入 0 5,332 0 地区安全事業戻し金 

合計 731,115 736,447 904,796  

【支出の部】 

費目 令和 5 年度 

予算額 

令和 5 年度 

決算額（現在） 

令和 6 年度 

予算案 

摘要 

会議費 15,000 6,143 15,000 会議茶代 

事務通信費 30,000 4,504 30,000 切手、振込手数料 

地区大会費 340,000 211,561 400,000 要項、会場費 

発表補助 100,000 79,443 100,000 橋本、城山 

交通安全大会 100,000 100,000 100,000 津久井 

活動奨励費 80,000 70,000 100,000 表彰副賞 

予備費 66,115 0 159,796  

合計 731,115 471,651 904,796  

以上の説明がされ承認されました。 

⑵ 次年度役員について 

令和６年度相模原地区の役員は輪番により次のとおり 



 会  長  校 ・・・・・神奈川総合産業高等学校 

 副会長校（総務担当）・・・相模原弥栄高等学校 

 副会長校（交通安全担当）・津久井高等学校 

 会 計 監 査 ・・・・・麻溝台高等学校、相模原中等教育学校 

 地区大会発表校 ・・・・・相模原城山高等学校、橋本高等学校 

  以上の説明があり承認された。 

⑶ 令和６年度事業計画案（令和５年度本日以降の事業を含む）について 

 相模原地区の事業は以下のとおり（相模原地区協議会分のみ） 

開催日 内容 開催場所 

  3月 30日（土） 5年度会計監査  上溝高等学校 

  5月 18日（土） 5年度理事会  上溝高等学校 

  6月 22日（土） 第 1回交通安全対策会議  津久井高等学校 

  7月 27日（土） 第 1回相模原地区連絡会  神奈川総合産業高等学校 

 10月 12日（土） 第 2回交通安全対策会議  津久井高等学校 

 10月 19日（土） 相模原地区協議会大会  相模原南市民ホール 

11月 15日（金） 交通安全大会 杜のホール橋本 

1月 18日（土） 第 3回交通安全対策会議 津久井高等学校 

3月 8日（土） 第 2回相模原地区連絡会 神奈川総合産業高等学校 

3月 29日（土） 6年度会計監査 神奈川総合産業高等学校 

5月 17日（土） 6年度理事会 神奈川総合産業高等学校 

本校会長より、相模原地区大会の講演について、本校運営委員会で検討させて頂き、講

演聴講希望数の高い順から打診をしている状況で、総会前であるため相模原地区協議会副

会長名で交渉させて頂きたいと提案され、全員承認された。 

（本来は総会後に地区協議会会長名で交渉するのが筋であるが講師を早めに抑えたいこと

から上記提案とした。次年度会長校であることは本会で確認済であり、問題無しとされた。） 

また、第 1 回相模原地区連絡会後に地区懇親会を開催したいと提案された。 

 委員より、懇親会の主旨と費用について質疑が出された。 

主旨は、本年度で会長を退任される方が多いため各校役員との意志疎通を図り、地区協

議会の運営を円滑に行うため、コロナ過で中止されていた懇親会事業の再開をしたいと説

明した。委員より、当該連絡会会場費は地区協議会で負担し、飲食費は各自負担とするこ

とで良いのではと意見が出された。結果、費用負担については、委員の提案通り会場費は

地区協議会負担とし、会食費は各自負担とすることで承認された。 

⑷ 相模原地区大会表彰選考会（役員会） 

 ここから監査役の麻溝台高等学校、津久井高等学校の会長が参加し、相模原地区協議

会表彰要綱に則り選考を実施。 

 加点方式で選考委員が投じた点数の合計点により決定します。 

選考の結果、選ばれた活動内容は以下のとおりです。 

① PTA 活動部門 

神奈川総合産業高等学校サポーターズふれあい委員会の活動 

 「校長および教員による LiSA 高体験授業」 

保護者を対象に校長や教員が授業を行い、新たな保護者間のコミュニケーション

の機会を作り出した。 



② 広報誌部門 

会長賞 相模原弥栄高等学校 PTA 

 優秀賞 上溝高等学校 PTA、相模田名高等学校 PTA 

③ 生徒活動部門 

相模原高等学校 英語ディベート部「PDA2024 世界交流大会準優勝」 

    PDA（パーラメンタリーディベート人材育成協会）世界交流大会に於いて予選大

会を勝ち抜き決勝トーナメントでモンゴルに勝ち、決勝では浅野学園浅野高等学

校（中高一貫校）と対戦し敗れはしたものの準優勝となった。 

     英語ディベート大会とは、英語による対戦型討論会で論題について肯定側と否

定側に分かれて討論し勝敗を決するもので、必ず肯定側、否定側双方の立場を体

験するもの。 

上溝高等学校 児童文化部 

学校近隣の児童クラブ、保育園を訪問し、児童と幼児にパネルシアターおよび

人形劇を公演する活動を展開、分かり易く楽しい内容になる様に工夫して台本や

セリフも自分達で作成し、公演活動に子ども達や施設の方々から高い評価をいた

だいた。 

相模原城山高等学校 ひまわりクラブ 

     幼児教育を選択した生徒達で構成され、地域貢献活動として近隣の公民館、子

どもセンター、津久井支援学校、津久井障害者地域活動支援センターなどで人形

劇を演じる等の活動を展開している。本年度は高大連携事業の一環として和泉短

期大学で実施された教員研究会にてオープニングアクトを務めるなど活動の場を

広げている。 

④ 特別部門 

  神奈川総合産業高等学校 生徒 

     特別部門は人命救助等の行動により、他の生徒の模範となる行為に対して贈ら

れます。 

     特殊詐欺の被害を防止、コンビニエンスストアーで金券カードを購入しようと

した高齢者に架空請求詐欺の疑いがあるとして思い止まらせ、店長と一緒に警察

に通報し、後日警察署から感謝状が授与された。 

     

 上記の他、推薦された PTA、生徒活動は以下のとおりです。 

PTA 活動部門  相模原弥栄高等学校 PTA「交通安全推進委員会の活動」 

        上溝南高等学校 PTA「体育祭支援、文化祭協力活動」 

 広報誌部門相模原地区 7 校（相模原、神奈川総合産業、津久井の３校はエントリーなし） 

生徒活動部門 

 神奈川総合産業高等学校 

「ロボメック研究部 ロボット大集合展にて子ども向けプログラミング体験活動」 

 相模原弥栄高等学校「美術部 数々の美術展に参加し多くの入賞を果たす」 

 上溝南高等学校  「生徒会本部役員 学校行事のさらなる活性化に向けた取り組み」 

  相模田名高等学校 「福祉委員会 福祉活動あじさい杯ボッチャ交流大会の主催開催」 

  相模原高等学校  「科学研究部 公民館と共同で小学生向け科学実験ショーの開催」 

⑸ 各校との情報交換 

本年度実施または取組まれた事業及び意見について 



   神奈川総合産業 次年度役員および委員選出は、入学手続き時の PTA 活動アンケート

に第三希望まで記入して頂くものに変更したことで、速やかに決まり

ました。体育祭のペットボトル飲料配布、文化祭の子供向け縁日、お

休み処で飲料配布と記念ペン、オリジナルクリアファイル販売を実施、

交通安全セーフティカード配布を行いました。 

  相模原弥栄   会員アンケートによる新役員の募集、在校生保護者からの新規委員

加入は無く、新入生保護者からの選出となりました。 

  津久井     自転車ヘルメット着用義務化、無着用の生徒には指導が入り従わな

い場合はバイク、バス通学への切替えを促す。 

  麻溝台     11 月 1 日創立 50 周年式典開催、参加。防犯カメラ設置 35 万円の費

用に対し、市からの補助金 318 千円が支給された。 

          環境美化活動として花植えと清掃、SDGs 活動でテーブル椅子 5 台を

生徒ボランティアと一緒に製作。 

  相模原中等教育 会計管理を自主管理に変更したことで出納責任者を立てた。本部役

員選出にて現本部役員と推薦委員との間で意思疎通が出来ていなかっ

た。 

  相模原城山   文化祭で物産店、自転車シュミレーター実施、校内塗装の実施、開

校記念品としてモバイルバッテリーを配布した。 

  上溝南     卒業記念品はサーモスの保温タンブラーでちょっと小さいサイズに

しました。入学予定者説明会で PTA 活動をスライドで説明した。音声

入りのスライドを作りたい。次年度 5 月から 50 周年記念式典実行委員

会が発足予定、次年度 PTA 役員が委員長を務める。 

  相模田名    PTA 活動参加アンケートを実施。結果、良かった、楽しかったとの

意見が多く、クレームや反対意見は無かった。また、入学予定保護者

PTA 希望アンケートでは学年委員の希望が多く 200 名以上で第二希望

も取っている。収穫祭ではカレーを作り 600 食を用意した。 

  相原      文化祭を 11 月 3 日 4 日で開催、3 日は一般公開で 3700 名が来校さ

れました。本部では、お弁当、総菜パン、ペットボトルを販売し、完

売したのでペットボトルを増やしたいとの意見もありました。 

  上鶴間     文化祭は、一般公開での開催が出来た。生徒会より打ち上げ花火を

やりたいとの希望に応え実現出来ました。近隣からも喜びの声があっ

たが、燃えカスごみが遠くまで飛んでクレームもありました。 

          卒業式は PTA 本部も来賓として出席しました。 

  相模原     生徒との意見交換会実施、学び舎基金を使ってのテント 4 張りを購

入しました。 

  橋本      文化祭では、体育館改修工事の関係で校庭が使えず当日打ち上げ花

火が出来なかったため 3 月 1 日に花火を打ち上げることになり希望者

300 名が花火に参加した。次年度役員選出についてはアンケートに携帯

番号を書き込んでいただいた。 

  上溝      卒業記念品にモバイル充電器を選んだところ好評でした。 

  以上のとおり報告致します。 

  会長でした。 


